



Metaverse Day: ni acto delictivo ni fraude

El WiZink Center de Madrid acogió el pasado 27 de agosto el **MundoCrypto Metaverse Day**, un evento organizado por la empresa MundoCrypto centrado en el mundo de la formación, el metaverso y las criptomonedas. El encuentro estuvo precedido de una gran polémica, ya que se dio a entender que el evento estaba destinado a engañar a un grupo de incautos.

Todo empezó con un comunicado de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) en el que afirmaba que **MundoCrypto, así como algunos patrocinadores de ese evento, no tienen autorización para prestar servicios de inversión o captar fondos**. En este sentido, indicaba que Mundocrypto forma parte desde julio del año pasado de su *lista gris*, en la que incluye a las entidades que podrían estar captando fondos o prestando servicios de naturaleza financiera sin ningún tipo de permiso ni estar registradas en la CNMV.

Además, **tres patrocinadores del evento, Huobi, Bitget y Bybit, han sido objeto de advertencias** por parte del organismo por no estar

...